



(©TEEMOFICIAL)

El TEEM llevó a cabo un taller de alto impacto denominado "Masculinidad y el derecho al cuidado"

TOLUCA

El TEEM impulsa la corresponsabilidad de Género con Taller sobre masculinidades y cuidado

Mireya Carta

En un esfuerzo por deconstruir paradigmas sociales y promover la equidad sustantiva dentro de sus filas, el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) llevó a cabo un taller de alto impacto enfocado en la redefinición de los roles masculinos, "Masculinidad y el derecho al cuidado", cuya iniciativa, estratégicamente organizada por la Unidad de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia del Tribunal, coincidió con la reciente conmemoración del Día Internacional del Hombre, subrayando la urgencia de abordar estos temas desde una perspectiva institucional.

La jornada de capacitación fue presidida por el titular del TEEM Arlen Siu Jaime Merlos, y el magistrado Víctor Óscar Pasquel Fuentes, quienes lideraron el encuentro dirigido prioritariamente a los servi-

Meta central

La meta es robustecer el principio de corresponsabilidad como un fundamento ineludible para la consecución efectiva de la igualdad sustantiva dentro de la sociedad mexiquense.

dores públicos varones de la institución.

Durante su intervención inicial, la magistrada presidenta Jaime Merlos enfatizó la trascendencia de abrir estos foros de discusión e hizo un llamado a la profunda reflexión sobre la manera en que se construyen las identidades masculinas, buscando transitar modelos hacia más conscientes y plenamente corresponsables con la sociedad.

El titular del TEEM fue categórico al señalar la vital necesidad de impulsar, tanto

en el ámbito doméstico como en el comunitario y laboral, patrones de comportamiento masculino que asumen un rol más activo y responsable en las tareas de cuidado propio y hacia los demás.

La sesión formativa fue impartida por el Maestro Jorge Luis Rojas Martínez, encargado del Despacho de la Dirección de Inclusión, adscrito a la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Cuidados de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), cuya experiencia en la materia proveyó el sustento académico y práctico del evento.

El principal propósito de este taller fue sensibilizar a los funcionarios electorales, invitándolos a analizar la construcción social de la masculinidad ya identificar los estereotipos rígidos que históricamente han limitado la participación activa de los hombres en las fundamentales tareas de cuidado.